

バイク急な車線変更、後続バス3台追突

◆車間距離を十分にとること◆

同じ会社の車両同士の事故は、保険対象外

2014年11月9日(日)1時17分
8日午前9時前、東京の首都高速で、バイクと観光バス3台が絡む事故があり、小学生ら39人がケガをした。警視庁は、バイクの急な進路変更が、事故につながったとみて調べている。警視庁によると、バイクに観光バスが衝突し、さらに、後ろにいた観光バス2台が追突した。この事故でバスの39人がケガ。バイクの男性は、「道を間違えて減速した」と話している

”ぼんやり”は、事故のもと、緊張感をもって！

2時間ごとに、15分休憩！

荷台からの転落、手足の挟まれ事故に注意！

バック時は 降りて確認 乗っても確認

高齢歩行者被害の事故が続発しています

～ 夕暮れ時間帯、右からの横断 ～

暗くなるのが早く、横断する歩行者などの発見が遅れがちになります

交差点 「右左確認／よ～し！」

◆左折時は、死角を認識し、安全確認

◆右折時は、対向車だけでなく、横断歩行者にも注意

信号のない交差点 自転車の小4女児、重傷

◆自転車が一時的停止無視でも、車の方が過失割合大◆

2014年11月9日(日)9時15分
8日午後1時40分ごろ、兵庫県の信号のない交差点で、近くの小学4年の女児（10）が乗る自転車と、パート女性（58）が運転する乗用車が衝突した。女児は転倒した際、頭を打つなどして重傷。警察によると、現場は住宅などで見通しの良くない。女児側に一時停止の表示があった。同署で詳しい事故原因を捜査している。

札幌 自転車の高校生、2台にはねられ死亡

(2014/11/10 01:22)

9日午後6時25分ごろ、札幌市北区太平の市道交差点で、自転車で横断歩道を渡っていた高校1年の男子生徒（16）が、男性会社員（33）の軽乗用車と、女性会社員（43）の乗用車に相次いではねられ、全身を強く打って間もなく死亡した。現場は信号機のある片側2車線の交差点。生徒は軽乗用車にはねられて転倒し、後続の乗用車にはねられたという。

交差点、右折タクシーとバイク衝突 男性死亡

2014年11月9日(日)11時58分

9日午前0時半ごろ、埼玉県でタクシーと大型バイクが衝突し、バイクを運転していた男性が死亡しました。警察によりますと、青信号の交差点で右折しようとしたタクシーと、反対方向から直進していたバイクが衝突したということです。

自転車2台、ワゴン車がはねる、中2男子が死亡

2014年11月9日(日)19時35分

9日午前8時5分頃、金沢市の市道で、男子中学生が運転していた2台の自転車が後ろから来たワゴン車にはねられ、1人が死亡、1人が軽傷。警察は、ワゴン車を運転していた運送会社社員の男性容疑者（29）を自動車運転死傷行為処罰法違反（過失運転致傷）の疑いで現行犯逮捕。中学生2人は同級生同士で、近くの釣具店に向かう途中だったという。